

Fuente: El Heraldo

Fecha: 23 de junio de 2011

Título: Comité de Damas entregó ayuda a madres del hospital

Link: <http://www.elheraldo.com.ec/index.php?fecha=2011-06-23&seccion=Ciudad¬icia=4367>

Comité de Damas entregó ayuda a madres del hospital



El Comité de Damas, representado por su vicepresidenta Martha Larrea de Galarza, a fin de ampliar su cooperación con el banco de leche humana del Hospital Regional Ambato y promover la calidad de atención a las madres que dan a luz en este hospital, en junio entregó ajuares para los bebés, como homenaje a los infantes en su mes internacional.

Las damas también donaron menaje de bebé y ajuares que puedan ser utilizados por las madres de escasos recursos, cuando el caso amerite. Estos implementos servirán para utilizarlos en el hospital, brindando comodidad y confort a las madres y sus infantes hospitalizados después del parto. Tatiana Escobar, es la coordinadora del Banco de Leche y la responsable de dar el mejor uso a las donaciones.

Larrea indicó que la misión de las damas se ha enfocado a cooperar en el mejoramiento de la calidad de atención que recibe una madre cuando con tanta vulnerabilidad y susceptibilidad está en el trance de traer un hijo a la vida. Estos primeros cuidados, atenciones y sobretodo cariño siempre será una arma milagrosa de fe y esperanza para una vida digna.